

【学校教育目標】ふるさと”若木”を愛するたくましい若木っ子の育成

武雄市立若木小学校 学校だより15号



# わ か き っ 子

令和5年3月16日 文責 校長 羽田野修

[学校のHPもご覧ください] <https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-takeo-e/>



ブーキーちゃん



若木小学校の卒業生のみなさま  
ご卒業おめでとうございます！



3月17日(金)は令和4年度の卒業式です。11名の子どもたちが、この若木小学校を巣立つてきます。卒業生の保護者のみなさま、お子様のご卒業おめでとうございます。また、地域のみなさまには、これまで卒業生の成長を温かく見守っていただきありがとうございました。中学校へ進学する卒業生たちをこれまでと同様に見守っていただきますようよろしくお願ひいたします。



修学旅行での記念写真



運動会もがんばりました

## 平和への願いを込めて 「キッズゲルニカ」に取り組みました

卒業生たちが卒業記念に「キッズゲルニカ」に取り組みました。「キッズゲルニカ」とはピカソの描いたゲルニカにならって、縦3.5m×横7.8mの大きなキャンバスに平和のメッセージを込めて描く国際的なアートプロジェクトです。卒業生たちは、平和な世界の実現を願って作品を作成しました。卒業式の会場に飾って、卒業生の保護者の方に見てもらう予定です。また今後、たくさんの人たちに見てもらえる場所に展示することも考えているようです。卒業生の願いがかなって、戦争のない平和な世界が実現することを祈っています。

